

Kreisliga Herren Ost

TTC Hitzhausen : TTV Stirpe-Oelingen II
Freitag, 15.03.2024, 20:00 Uhr

Hüsemann macht den Sack zu

Als Andre Hüsemann sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Kreisliga Herren Ost nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC Hitzhausen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Hitzhausen meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Andre Hüsemann, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Schmiemann / Schirdewan gegen Hugo / Beckmann. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Deutlich nach Sätzen war die folgende Drei-Satz-Pleite von Koch / Bußmann gegen Hüsemann / Hugo. Beim nachfolgenden 10:12, 15:13, 11:8, 11:7-Erfolg gegen Zilke / Kuhn kamen Koch / Cirkovic nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Heiko Schmiemann nach einer 2:0-Führung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Mike Hugo. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungsdurchgang. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Andre Hüsemann konnte Sebastian Koch den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Christopher Bußmann gegen Andre Beckmann hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Michael Schirdewan beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Elias Zilke. Das musste man neidlos anerkennen. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des zweiten Satzes, als Schirdewan mit einem 0:11 überfahren wurde. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Daniel Koch gegen Patrick Hugo hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Nicht so gut lief es dann für Mike Cirkovic bei seinem 0:3 gegen Joachim Kuhn. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:8. Trotz Blitzstart verlor Heiko Schmiemann sein Spiel gegen Andre Hüsemann letztlich mit 1:3. Nach diesem Einzel steht Schmiemann somit bei 15 Siegen und 10 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Hüsemann ein 9:3 ausweist. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 19.03.2024 gegen den OFV Ostercappeln, während der TTV Stirpe-Oelingen II am 23.03.2024 gegen den TV Bohmte antritt.

Statistik:

TTC Hitzhausen

Doppel: Schmiemann / Schirdewan 0:1, Koch / Bußmann 0:1, Koch / Cirkovic 1:0

Einzel: H. Schmiemann 0:2, S. Koch 0:1, C. Bußmann 0:1, M. Schirdewan 0:1, D. Koch 0:1, M. Cirkovic 0:1

TTV Stirpe-Oelingen II

Doppel: Hüsemann / Hugo 1:0, Hugo / Beckmann 1:0, Zilke / Kuhn 0:1

Einzel: A. Hüsemann 2:0, M. Hugo 1:0, E. Zilke 1:0, A. Beckmann 1:0, J. Kuhn 1:0, P. Hugo 1:0